
Я выбираю ВЕЛОСИПЕД! 
 

Ученик 27 школы 

Паша перед пешеходным 

переходом спрыгивает с 

велосипеда и дорогу 

переходит по всем 

правилам: пешком. Сразу 

видно, велосипедист со 

стажем. 

 Настоящий велосипедный 

бум наблюдаемый последние 

годы, сделал велосипед едва 

ли ни самым вожделенным 

детским подарком. Остается 

дождаться, когда он 

потеснит на подарочном олимпе айфоны и другие дивайсы и можно быть 

спокойным за наших детей: 

правильной дорогой идут, 

вернее, едут. 

 

 Акция «Тысяча 

велосипедов детям Кузбасса», 

инициированная 

губернатором области 

Аманом Тулеевым набирает 

обороты и 30 июня 2015 года  

добралась до Киселевска. Два 

с половиной десятка великов 

и поздравительные открытки 

от главы региона вручали 

ребятам глава города Сергей 

Лаврентьев, председатель 

депутатского корпуса 

Владимир Игуменшев и, словно 

в знак признания за 

велосипедом титула самого 

чистого вида транспорта, 

начальник областного 

департамента природных 

ресурсов и экологии Сергей 

Высоцкий. 

 

 

 



Председатель спорткомитета Валерий Витерман ребятам по-хорошему 

позавидовал: 

- В детстве тоже гонял на 

велике, как и все мальчишки. 

А теперь, за неимением 

лишнего времени, 

передвигаюсь на автомобиле. 

 Когда двенадцать лет 

назад сама начинала кататься, 

автомобилисты реагировали, 

как на диковинку: каждый 

второй сигналил. Теперь 

велосипедист – обычное 

явление в любом городе 

России, и не только летом. 

Вот и группа любителей, идея 

создания который год назад пришла в голову Виталию Петраковичу, за год 

набрала семь сотен участников. 

 Андрей Бойченко – один из них. Говорит, начинали с массового 

велопробега от администрации до Камня, а теперь гоняют повсюду: недавно 

даже в Новокузнецке участвовали в массовой всекузбасской  гонке «Велобум 

– 2015». 

 Велосипеды вручали ребятам по заслугам: спортивным, творческим 

или учебным. Юле Алтуховой девять. Она учится Карагайлинской школе и, 

как многие дети посёлка, серьёзно занимается лыжами. Вот только велик ей 

достался четырёхколёсный, а отчаянная спортсменка давно умело 

управляется со скоростным. 

 - Ничего. - улыбается бабушка. 

– На день рождения получит 

скоростной. 

 Транспорт есть. Дело за 

велодорожками: третий год подряд в 

Кузбассе развивается сеть 

велодорожек. 

 - Буквально днями начинаем 

расчищать тропу здоровья, что ведёт 

от заправки напротив Флангового  до 

заправки «Таная» на Камне, - говорит 

председатель спорткомитета Валерий Витерман. – Кто будет участвовать? 

Волонтёры, любители, спортсмены, стройотрядовцы. 

 Ведь велосипед – это не только здоровье. Он учит преодолевать 

трудности, достигать цели, а ещё дружбе и философскому отношению к 

жизни. Потому что каждый велосипедист знает: за трудным подъёмом 

обязательно следует лёгкий спуск. 

 

  Елена Баева 


